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Pieces
Superficie
Référence

Prix

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

5 Piéces
152 m2
25-065

1595 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce somptueux appartement duplex de 152 mz, situé au 3eéme et dernier
étage d'un immeuble bourgeois a Beaulieu-sur-Mer. Cet emplacement idéal, a
seulement deux pas des plages, de la gare et de la célébre place du marché, offre
un cadre de vie exceptionnel. Rénové il y a deux ans, cet appartement combine le

charme de I'ancien avec le confort moderne, parfait pour ceux recherchant un bien

immobilier de luxe sur la Céte d'Azur. Ce duplex se compose d'une suite parentale
€élégante au niveau inférieur, avec sa propre salle de bain privative et un dressing

spacieux, offrant intimité et ...

Discover this sumptuous duplex apartment of 152 sgm, located on the 3rd and top
floor of a bourgeois building in Beaulieu-sur-Mer. Ideally located just steps from the
beaches, the train station, and the famous market square, this apartment offers an
exceptional living environment. Renovated two years ago, it combines the charm of
the old with modern comfort, perfect for those seeking a luxury property on the
French Riviera. This duplex features an elegant master suite on the lower level,
complete with its own private bathroom and a spacious walk-in closet, offering

privacy and comfort. The ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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